

# Pluma Lodge

Week 1

08. - 15. Juni 2024

Die Saison begann vielversprechend mit zahlreichen Sabalos, die sowohl im Secure- als auch im Pluma-Fluss ankamen. Das Angeln verlief sehr erfolgreich, mit vielen Fängen und zahlreichen gesichteten Dorados auf der Jagd in allen Angelrevieren.

Besonders erfreulich waren die herausragenden Oberflächenfänge. Zwei Dorados mit einem Gewicht von 13 und 15 Pfund sowie zwei große Pacú mit jeweils 16 Pfund wurden gefangen. Zudem konnten viele wandernde Dorados mit einem Gewicht von 7-8 Pfund an Land gezogen werden. Auch Yatoranas wurden erfolgreich mit Fruchtimitationen gefangen.

Der Saisonauftakt verlief insgesamt hervorragend und lässt auf eine erfolgreiche Angelsaison hoffen.





## Secure

Week 2

07. - 14. Juni 2024

Die zweite Woche der Saison begann in der Secure Lodge, wo wir eine Gruppe von sechs Anglern begrüßten: vier Kanadier, die bereits zum vierten Mal den Dschungel besuchten, einen Bolivianer, der seinen dritten Aufenthalt bei uns hatte, und einen Amerikaner, der zum ersten Mal einen Dorado fing.

Die Woche startete mit vielversprechenden Aussichten. Dank eines Schwarms „Mojarras“ (unserer kleinen Köderfische) wurden die Dorados sehr aktiv, und die Gruppe konnte große Fische in den oberen und unteren Abschnitten des Flusses landen. Mit den steigenden Temperaturen in Luft und Wasser tauchten auch die Pacús auf, sodass wir eine gute Anzahl an den Ufern fangen konnten.

Am Ende der Woche fischten die Angler in beiden Flussläufen und fingen die beiden größten Fische der Woche: einen 22 Pfund schweren Dorado und einen 18 Pfund schweren Pacú.





## Agua Negra Lodge

Week 3

07. - 14. Juni 2024

In der dritten Woche der Saison mussten wir, nach erfolgreichen Tagen mit vielen gefangenen Dorados und Sabalos, etwas weiter flussaufwärts in den Nebenflüssen nach Fischen suchen. Wieder einmal waren Agua Negra und Chimoro die Stars der Woche. Eduardo und seine Tochter Mercedes verbrachten eine Nacht im Oberlauf des Agua Negra, genossen unser Außenlager und hatten zahlreiche gute Gelegenheiten, Dorados und Pacús zu fangen.

Das Wetter war die ganze Woche über angenehm, mit sonnigen Tagen und milden Nächten. Am Ende der Woche konnten wir vier große Pacús, drei Dorados über 12 Pfund sowie mehr als zehn kleine und mittelgroße Dorados und einige Yatoranas im Chimoro-Fluss fangen.



